



Problème sur Panneaux photovoltaïque

Par **Marcus 37**, le **11/10/2013** à **10:26**

Suite aux multiples problèmes rencontrés lors de la mise en place de panneaux photovoltaïques sur mon toit et aux retard de raccordement au réseau, la société Concept Habitat s'est engagée par écrit à me rembourser l'équivalent de quatre mois de production estimée annuellement, soit une valeur d'environ 660 euros.

Malgré mes nombreuses relances par téléphone et par courriers recommandés, la société ne donne aucun signe de vie. Pas plus de résultat quand je contacte les secrétaires qui me disent faire passer l'information. Comment faire pour obtenir un résultat, cette affaire dure depuis novembre 2009. [/b]